



優勝：相沢 明さん
 準優勝：犬田 豊さん
 3位：木嶋保子さん
 BB賞：村田正志さん

新入会員の村田さんは
 ブービー賞。勝負の世界は
 わかりませんね。
 成績、
 昨年ブービー賞だった犬
 田さんは、入賞、初参加の相
 沢さんが優勝トロフィーを
 手にしました。
 ボウリング場は春休みの
 ためか子供たちの歓声も聞
 こえ、童心に返ってゲームを
 楽しみました。

スポーツの集い

第8回ボウリング大会

日時：3月27日(火)
 サプラハローズガーデン

ボウリング大会で

優勝して

下岩崎 相沢 明



きれいに輝くの
 だ。来年もやり
 たいので、皆
 さんと一緒に
 がんばりまし
 よう。

ボウリング大会に
参加して

宝陽台 村田正志

私はボウリングは30年ぶ
 りにしました。確か入社して
 2年後の昭和43年頃です。そ
 の頃は細身の中山律子、須田
 開代子が女子プロでした。私
 は中山律子が憧れでした。
 30年ぶりのボウリングを思
 い出しました。性格がへそ曲
 がりでしたので頻繁にガイ
 タを連発してました。今回幸
 いにも両脇に柵がありまし



たのでガイ
 ターはあり
 ませんでし
 たが、最初か
 ら最下位かブ
 ービーでは
 ないかと思
 ってました。
 新田会長と
 最初からほ
 とんど点数
 に差があり
 ませんでした
 だったので
 、どちらかが
 ブービーで
 ないかと思
 ってました。
 30年前は
 いいときは
 1ゲーム100
 が出ればい
 い方です。今
 回は30年前
 とスコアは
 変わりませ
 んので進歩
 がない証拠
 です。今度
 熊本の子
 の一番上が
 小3です。も
 しボウリン
 グの挑戦を
 受けたらス
 コアを度外
 視して楽し
 んで見よう
 と思います。
 今回のボウ
 リングは30
 年前を思
 い出す楽し
 いゲームで
 した。



ふれあいサロン

今年度で4年目になりますサロン事業ですが、会員が気軽に立ち寄り、参加していただけるように本年度も継続実施する予定であります。
 会員自ら、生きがいを持ち、日頃の生活に張りを持って暮らせるように、又介護予防としても意義あるものと思しますので、是非ご参加をお勧めします。

月 日	内 容	担 当	講 師
実施日 日時：第1・3・5金曜日 午前10時～12時 場所：福祉センター ボランティア室 (詳細は未定)	面白いものを作ろう	木嶋	畔出・小高
	いっぱつ健康体操	飯泉	鍵田
	運動・ゲーム	松浦	木村
	音楽：楽器いろいろ	木嶋	本多
	パソコン：自由参加	飯泉	木嶋
2・4木曜午後1時半～3時半 ふれあいプラザPC室	パソコン勉強会 定員制(20名まで)	木嶋・木村	